

Regionaltag 2023 im Zabergäu

GÜGLINGEN Die Stadt Güglingen wird im nächsten Jahr den Regionaltag Heilbronn-Franken der Bürgerinitiative Pro Region Heilbronn-Franken ausrichten. Termin ist am Sonntag, 24. September 2023. Ziel der Veranstaltung ist es, die Begegnung innerhalb der Region zu fördern, die Bürger für ihre Region zu sensibilisieren und ein Zusammengehörigkeitsgefühl zu entwickeln.

Ein umfangreiches und vielfältiges Programm soll tausende Besucher aus der ganzen Region anlocken. Neben einem kulturellen Programm auf verschiedenen Bühnen wird auch ein Markt mit regionalen Produkten geboten sein. „Güglingen freut sich darauf, die Region einladen zu dürfen“, sagt Bürgermeister Ulrich Heckmann.

In diesem Jahr trifft sich die Region am Sonntag, 3. Juli, in Crailsheim (wir berichteten). Im Jahr 2021 wäre Bad Mergentheim Ausrichter gewesen, aufgrund der Pandemie musste der Termin jedoch abgesagt werden.